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　NASUMACHI　議会だより　17

みんなで「議会だより」を育てよう
５名のモニターさんから貴重なご意見を多数いただきま
した。今後もよりよい紙面づくりに努めてまいります。
参加していただきありがとうございました。

・表紙の題字はローマ字でない方がいいのでは。　
　「那須」の文字はブランド。
・伝えたいことを決めて表紙を検討しては。
・子どもたちを表紙に取り上げるのはとても良い。
　　　・町広報紙との差別化が大切。

・キュービーキャラクターの使用再開。
・一般質問した内容のその後の
　対応を掲載。
・使われている書体の種類が
　　　　　多すぎる。

・２ヶ月に1回くらい　
　モニター会議を開催
　しては。

写真左から広報モニターの 安藤秀行さん、高久淳平さん、高田光子さん、羽根田孝人さん、平山重一さん

「議会・議員活動のあり方」をテーマに、大正大学社会共生学部教授の
江藤俊昭氏を講師として招き、議員研修会を開催しました。

大正大学 教授  江藤俊昭 氏 議員研修会場に議場を初めて使用

　これからの議会・議員活動にあたり「住民自治の根幹」としてその
機能を十分発揮できるよう多くのアドバイスをいただきました。
　また、本町の議会だよりの構成について「なかなか良くできている」
と好評をいただきました。

○町振興計画に沿って一
　般質問、予算・決算審
　査を行う。
○一般質問した内容を議
　会全体の課題として取
　組む。
○議案審査が重要であり、
　議員間討議を通じ、必
　要に応じて修正、付帯
　決議を行う。
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